

Inauguration des Maisons du Regard du Havre et de Vauréal



© Flore

Eric Vialatel, fondateur du Festival du Regard, inaugure deux Maisons du Regard, espaces dédiés aux arts visuels au Havre ainsi qu'à Vauréal, dans le Val d'Oise.

Située dans une ancienne caserne de pompiers, la Maison du Regard du Havre qui a ouvert ses portes le 30 avril dernier, programmera deux expositions par an ainsi que des rencontres et des workshops. Jusqu'au 17 juillet, l'exposition d'inauguration regroupe des images de Robert Doisneau, Sabine Weiss, Willy Ronis, Sarah Moon, Malick Sidibé, Flore, Claudine Doury et Ren Hang, soit une quarantaine d'oeuvres de 1950 à nos jours. A partir du 7 septembre et jusqu'au 10 décembre, La Maison du Regard présentera deux expositions de Marc Riboud : « Clémence » et « Douce France », puis programmera en 2023 Sophie Zénon et Luis Gonzalez Palma. Par ailleurs, la Maison du Regard de Vauréal (Val d'Oise) déploiera sur 500 m2 à partir de mi-septembre la collection personnelle d'art contemporain et de photographies d'Eric Vialatel

